

Popayán, Febrero 18 de 2020

Presidente Iván Duque anuncia inversiones para Popayán y el Cauca

El Gobernador del Cauca Elías Larrahondo Carabalí y el Alcalde de Popayán, Juan Carlos López Castrillón, agradecieron la generosidad del presidente de la República Iván Duque en su visita, quien además expresó su solidaridad con las víctimas de Párraga, Rosas, Cauca.

El Gobernador Larrahondo resaltó que se logró articular la Conversación Nacional al Plan de Desarrollo Departamental, para poder ejecutar con los alcaldes, 100 mil millones de pesos que ha anunciado para las vías terciarias.

Para el caso de Popayán, manifestó el Alcalde de la ciudad que el Presidente Duque garantizó un anticipo de los recursos dentro del Plan Popayán para la construcción de la avenida Los Próceres, con un costo aproximado de 35 mil millones de pesos; adicionalmente, un nuevo centro de capacitación para el Sena, donde el municipio aportará el lote. De igual forma, el apoyo para que Popayán se convierta en un Distrito Cultural, y sea un punto de referencia de economía naranja.

Ambos gobernantes expresaron recibir con beneplácito los anuncios del primer mandatario de los colombianos, y se comprometieron para trabajar de manera articulada por la ciudad y el departamento.

Link video

https://we.tl/t-08I5BAJU5C

Alcalde de Popayán atendió la 5a Conversación Nacional convocada por el Presidente de la República

En el salón de eventos del Centro Recreativo Pisojé de Comfacauca, el mandatario de los payaneses Juan Carlos López Castrillón, el Gobernador del Cauca, Elías Larrahondo Carabalí, y el Presidente Iván Duque Márquez, atendieron a comunidades indígenas, afro descendientes, líderes sociales, jóvenes, docentes, campesinos, miembros del sector productivo, gremios empresariales, madres cabeza de familia, estudiantes y portavoces de los trabajadores de la región, en la quinta versión de















la Gran Conversación Nacional, que busca fortalecer la construcción de país, enriquecer el diálogo y la democracia de estos sectores sociales y económicos en todas las regiones de Colombia.

En esta versión número cinco (5) de la Conversación Nacional, se abordaron temas de interés común como lo fueron: lucha contra la corrupción, la defensa y protección del medioambiente, la calidad de las instituciones y entidades, la paz con legalidad, el crecimiento con equidad, la educación, el sector productivo y la intervención de vías.

La mesa principal estuvo conformada también por el Director del Departamento Administrativo de la Presidencia de la República (DAPRE) Diego Andrés Molano; Alicia Arango, Ministra del Interior; Miguel Antonio Ceballos, Alto Comisionado para la Paz y Luis Alberto Rodríguez, Director del Departamento Nacional de Planeación DNP, acompañados por representantes y voceros de los diferentes ministerios del Gobierno Nacional.

El desarrollo de estas mesas de trabajo con los líderes de estos sectores mencionados, contó con un seguimiento especial de los representantes del gabinete presidencial, quienes conocieron de primera mano las peticiones y posibles caminos de solución de las necesidades que estos sectores.

Este ejercicio masivo de participación ciudadana recogió infinidad de propuestas para buscar que los diferentes actores desde sus territorios o particularidades, aporten a la construcción de medidas que cierren brechas sociales.

El alcalde agradeció al Presidente por el liderazgo que encabezó en este ejercicio participativo y productivo, y le reconoció su interés por que el Departamento y la ciudad sean más competitivos haciendo referencia en el Plan Popayán anunciado por el máximo gobernante del país.

"La unidad mayoritaria y democrática es fundamental y se convierte en una base para continuar creando esa línea transversal que está siendo encaminada hacia la cultura, educación, emprendimiento, salud, seguridad e infraestructura, un modelo que usted y su gobierno construye inicialmente con el Plan Popayán", expresó el burgomaestre payanés.

En el Valle del Ortigal estrenaron escenario deportivo, una bienaventuranza

Con la presencia del alcalde Juan Carlos López Castrillón, la representante del Ministerio de Vivienda, María Victoria Cifuentes; Alejandra Ramírez de Findeter, así como líderes comunales, se llevó a cabo el acto de entrega del parque recreo deportivo Bienaventuranza, en la urbanización Valle del Ortigal, al occidente de Popayán.

El escenario está dotado con equipos de alta calidad y contará con la presencia de instructores deportivos para su máximo aprovechamiento.















"Vamos a tener una reunión con las tres Juntas de Acción Comunal para mirar cómo comenzamos a implementar instructores para que sea bien utilizado este parque; ese es uno de los temas centrales de nuestra administración", expresó el mandatario, quien escuchó además a la comunidad en temas de seguridad y emprendimiento.

El parque beneficiará a los 1.664 hogares que integran el sector, y las actividades lúdicas y de integración en dicho parque serán impulsadas próximamente por parte de la Secretaría de Deporte y Cultura, así lo dio a conocer Argeny Gómez, jefe de dicha cartera.

Entre tanto, Libardo Zambrano, presidente de la Junta de Acción Comunal del sector, Casas 1 del Valle del Ortigal, expresó que el proyecto se traduce en bienestar e integración para su comunidad, y solicitó al alcalde que estudie la posibilidad de enmallar el parque.

"De mi parte y de todo el Valle del Ortigal, agradecemos inmensamente al Ministerio de Vivienda, a Findeter y la Administración Municipal por este magnífico proyecto que se ha venido realizando, porque realmente aquí no habían zonas recreativas para la comunidad, la gente está muy motivada", puntualizó.

Plazas de Mercado estarán en el Plan de Desarrollo Municipal

Gregorio Molano, secretario General de Popayán, lideró la jornada del Plan de Desarrollo Municipal en el auditorio CAM con las 5 plazas de mercado de ciudad, con quienes se ha estado trabajando previamente en distintos temas para generar un plan de adecuación acorde a las necesidades y fortalezas.

Líderes y representantes de las 5 plazas de mercado de la ciudad solicitaron, en el marco de la construcción del Plan de Desarrollo Municipal, la creación de una política pública que permita establecer criterios de conservación de las cocinas tradicionales, inversión continua en la adecuación y programas para su fortalecimiento, incentivar y promover el emprendimiento de campesinos y ciudadanos al interior de las galerías, manejo adecuado de residuos, correcto uso del espacio público, mayor participación en los eventos de ciudad y realización capacitación continua en temas servicio al cliente, mercadeo, manipulación de alimentos, entre otros.

De acuerdo al Secretario Molano, el objetivo es mejorar la calidad de vida de sus comerciantes, aumentar sus ingresos y articular a un programa turístico de la ciudad.















Invitación a audiencia pública para proyecto de ley del código nacional de protección animal

La Alcaldía Municipal y la Secretaría de Salud invitan al gremio animalista y al público en general a participar en la Audiencia Pública en donde se contará con la presencia del Representante a la Cámara Juan Carlos Lozada, ponente de normas como la ley 1774 de 2016, que penalizó el maltrato animal en Colombia, donde se tratarán temas significativos como la reglamentación que protegerá a estos seres sintientes. La comunidad tendrá la oportunidad de generar sus aportes para esta construcción de este documento.

Día: jueves 20 de febrero de 2020

Hora: 6:00 pm / 9:00 pm

Lugar: Salón Fundadores / Claustro Santo Domingo Universidad del Cauca











